

## Los premios Lápiz de Oro reparten 12.000 euros entre jóvenes promesas del calzado

14/05/2022



El **Museo del Calzado** acogió ayer el acto de entrega de premios del **Concurso Internacional Lápiz de Oro**, organizado por el IES La Torreta en colaboración con el Ayuntamiento de Elda. Un año más se entregaron los premios en dos categorías, **Diseño y Maqueta**, es decir, **zapato acabado**, con el objetivo de apoyar al talento joven e impulsar el sector. En esta ocasión el certamen contó con **19 diseños y 11 maquetas de 15 autores**.

El ilicitano **Jorge Murillo** ganó por **segundo año consecutivo** un primer premio en este certamen. En este caso se alzó con el máximo galardón en la categoría Maqueta por "Coral. Turquesa", premiada con 2.500 euros en metálico y 2.500 euros para la fabricación de una minicolección y fue segundo en la categoría Diseño por "Iris", premiado con 1.000 euros. La segunda

premiada en la categoría Maqueta con "Festival" fue **Daniela Diaconu** que ganó 1.500 euros y la tercera **Carolina Amariles** por "Tierras" con 500 euros. El primer premio de la categoría Diseño, valorado en 1.500 euros en efectivo y 2.500 para la fabricación de una minicolección, fue para **Luis Felipe Álvarez** por "Bailaora".

También se entregaron dos premios a los proyectos más votados por el público asistente, tanto el premio a la Mejor Maqueta como el de Mejor Diseño. que fueron ambos para **Verónica de las Nieves**.



"Coral. Turquesa" de Jorge Murillo ha ganado el primer premio de la categoría Maqueta.

Durante la gala, el director del centro, **Daniel López**, destacó la trayectoria del certamen así como la importancia de apoyar el talento joven y la calidad de las obras presentadas. Asimismo animó a los jóvenes a continuar desarrollando su talento y cumpliendo sus sueños en el sector.

En su discurso de cierre del acto, el alcalde de Elda,

**Rubén Alfaro**, resaltó la importancia de los dos certámenes de la ciudad que impulsan la industria local, el Lápiz de Oro y el de Mejor Calzada, que este año recae en **Laura Sánchez** y que se entregará el **26 de mayo**. A su vez señaló la importancia de visibilizar el calzado de Elda y la industria con el fin de dignificar el sector y de potenciarlo. También animó al centro IES La Torreta a continuar apostando por ciclos en los que los jóvenes pueden desarrollar su talento y enfocarse en este sector.



Imagen de familia de los premiados junto a la organización.